

CONDITIONS GENERALES D'ACHAT

TECHNETICS GROUP France - 90, rue de la Roche du Geai - 42029 SAINT-ÉTIENNE Cedex 1 - FRANCE

PREAMBULE

Les présentes conditions d'Achats s'appliquent à l'achat de toutes fournitures, prestations, sous-contractants et autres, ci-dessous désigné "Le Fournisseur".

1) REFERENCE DE LA COMMANDE

Le numéro repris en entête de la commande devra impérativement figurer sur tous les documents ou correspondances s'y rapportant. Seules les factures portant ce numéro seront prises en compte.

2) COMMANDE

L'acceptation de la présente commande entraîne, de facto, l'acceptation des conditions générales d'achat ci-après, nonobstant toute clause contraire même postérieure en date, figurant sur tout document émanant du fournisseur, sauf en cas de dérogation particulière expressément mentionnée par TECHNETICS GROUP France dans la commande où sur un avenant de modification.

Le contrat est réputé parfait lorsque, sur la base d'une commande, le fournisseur a expédié une acceptation écrite, éventuellement dans le délai demandé par TECHNETICS GROUP France. Les engagements pris par les agents ou représentants de TECHNETICS GROUP France ne sont valables qu'autant qu'ils sont acceptés et confirmés par écrit.

Dans le cas où le fournisseur n'exécute pas la commande de TECHNETICS GROUP France qu'il aurait acceptée, toute somme due par TECHNETICS GROUP France au fournisseur restera acquise à TECHNETICS GROUP France à titre d'indemnité forfaitaire. La peine sera toutefois diminuée à proportion de l'intérêt que l'exécution partielle aura procuré à TECHNETICS GROUP France.

3) RESOLUTION DE LA COMMANDE

Tout ou partie de la commande et avenants éventuels peut être résolue de plein droit par TECHNETICS GROUP France, sans formalités judiciaires et sans que le fournisseur ou ses ayants droits ne puissent prétendre à une indemnité quelconque

- au cas où le fournisseur n'exécute pas une ou plusieurs clauses de la commande.

- au cas où le fournisseur fait l'objet de la nomination de toute personne chargée de la protection des intérêts des créanciers ou d'un accord amiable avec l'ensemble des créanciers ou d'une demande de liquidation judiciaire ou de toute procédure semblable où serait en état de cessation de paiements.

- en cas de cessation d'activité où de dissolution du fournisseur.

- si un des cas de force majeure visés au paragraphe 7 provoque un retard supérieur à 1 mois.

La résolution de la commande est signifiée par TECHNETICS GROUP France au fournisseur par lettre recommandée. Elle rend immédiatement exécutoire ladite résolution. Dans tous les cas de résolution définis ci-dessus, le fournisseur s'engage, sur simple demande écrite de TECHNETICS GROUP France, à restituer à TECHNETICS GROUP France toute somme perçue en raison de la commande résolue.

4) CONTROLES QUALITE

Le fournisseur s'engage à respecter la démarche Qualité de l'acheteur. A ce titre, le matériel ou la fourniture, objet de la présente commande, pourra à la demande de TECHNETICS GROUP France être soumis en cours d'exécution de la commande, à l'inspection du service Qualité de TECHNETICS GROUP France ou d'un Organisme Officiel délégué par ses soins.

Le fournisseur est tenu d'adresser à TECHNETICS GROUP France un avis de mise à disposition au moment où le matériel ou la fourniture est prêt pour inspection où pour expédition Sauf conventions particulières dans la commande, le fournisseur doit systématiquement fournir les documents de contrôle. Il garantit que le matériel ou la fourniture livré est conforme aux notices techniques. En leur absence, la naissance de la dette sera suspendue jusqu'à réception des documents et la date d'échéance sera déterminée en conséquence.

5) TRANSFERT DES RISQUES

Le moment du transfert des risques est déterminé, comme suit :

- dans le cas de vente à l'usine, les risques passent du fournisseur à TECHNETICS GROUP France au moment où le matériel ou la fourniture a été mis à disposition de TECHNETICS GROUP France conformément au contrat, étant entendu que le fournisseur doit prévenir TECHNETICS GROUP France par écrit à la date à partir de laquelle ce dernier pourra en prendre livraison.

- dans le cas de vente rendu, les risques passent du fournisseur à TECHNETICS GROUP France dès l'arrivée du matériel ou de la fourniture au point convenu et à partir du moment auquel TECHNETICS GROUP France est tenu d'en prendre livraison.

- dans le cas de vente FOB ou CIF, les RISQUES passent du fournisseur à TECHNETICS GROUP France au moment où le matériel ou la fourniture a effectivement passé la carlingue de l'avion (le bastingage du navire) à l'aéroport (au port) d'embarquement convenu.

- lorsque aucune indication n'est donnée dans le contrat au sujet de la modalité de vente choisie, le matériel ou la fourniture est réputé vendu "rendu".

Sauf accord écrit de TECHNETICS GROUP France, aucune clause de réserve de propriété n'est acceptée.

6) EXPEDITION

Pour les matériels où les fournitures de provenance française traités à un DÉPART, et à défaut d'instruction particulière, l'expédition doit être effectuée en port payé au choix du fournisseur en fonction du poids transporté.

Pour les matériels où les fournitures de provenance étrangère, traités à un prix FOB ou FAS ou Franco-frontière, le mode de transport utilisé sera défini par un transitaire agréé par TECHNETICS GROUP France.

Tous les colis doivent être accompagnés d'un bordereau d'expédition portant obligatoirement les références complètes de la commande.

7) RETARDS DE LIVRAISON

Tout retard doit être notifié par écrit, à l'établissement TECHNETICS GROUP France où doit être effectué la livraison, au plus tard huit jours avant la date contractuelle de livraison, et en tout état de cause, dès que le fait générateur du retard est connu du fournisseur. Cette notification ne constitue pas acceptation du retard par TECHNETICS GROUP France qui conserve le droit d'annuler la commande sans indemnité et de répercuter sur le fournisseur les pénalités de retard et les dommages et intérêts dont TECHNETICS GROUP France pourrait être passible vis-à-vis de ses propres clients. La force majeure est limitée exclusivement au tremblement de terre, cyclone, état de guerre, émeute et grève générale sur le territoire du fournisseur.

8) FACTURES

Les factures doivent être adressées au siège de TECHNETICS GROUP France. Les factures doivent obligatoirement faire apparaître les montants HT et TTC ainsi que les taxes et comporter toutes les indications obligatoires en vertu des dispositions législatives et réglementaires, et particulièrement pour l'Europe, les numéros de TVA intracommunautaires de TECHNETICS GROUP France et du fournisseur L'absence de ces renseignements risque d'en retarder sensiblement le contrôle et le règlement.

Les factures ne peuvent être datées, au plus tôt, que du jour de l'expédition correspondante. Les factures reçues après le 25 du mois seront prises en compte le mois suivant.

9) PAIEMENT

Sauf conventions particulières les paiements ont lieu à 45 jours fin de mois de livraison par virement. En cas de règlement par traites, les lettres de change relevé sont émises par TECHNETICS GROUP France et adressées directement au fournisseur.

10) GARANTIE

L'inspection ne libère en rien la garantie du fournisseur sur son matériel ou sa fourniture. Cette garantie concerne tout défaut constaté par rapport à la spécification demandée ou tout manquement évident aux règles de l'art communément admise dans la profession.

Pour les vices apparents, le fournisseur doit à TECHNETICS GROUP France un délai de garantie d'une année à dater du jour de livraison la garantie entraîne le remplacement pur et simple du matériel ou de la fourniture et la prise en charge des frais en résultant et des conséquences dommageables subies par TECHNETICS GROUP France ou ses clients.

Pour les vices cachés, le fournisseur est responsable sans limitation des

conséquences dommageables subies par TECHNETICS GROUP France ou ses clients. Le fournisseur est tenu d'assurer sa responsabilité et celle du produit auprès d'une compagnie d'assurance solvable.

11) JURIDICTION

Pour toute contestation, les tribunaux de SAINT-ETIENNE seront seuls compétents, sauf accord des parties de recourir à une procédure d'arbitrage dont les conditions seront déterminées de gré à gré. La loi du contrat est la loi FRANÇAISE.

12) SECURITE ET ENVIRONNEMENT

Le fournisseur est tenu notamment de veiller tout particulièrement en ce qui concerne la sécurité au travail et la protection de l'environnement au respect des lois et règlements en vigueur
Le fournisseur se porte garant que ses livraisons sont conformes aux dispositions du Règlement (CE) 1907/2006 concernant l'enregistrement, l'évaluation, l'autorisation et la limitation des produits chimiques (Règlement REACH). Les substances contenues dans les produits du fournisseur ont, dans la mesure où les dispositions du Règlement REACH l'exigent, fait l'objet d'un enregistrement préalable, respectivement d'un enregistrement après expiration des délais de transition, dans la mesure où la substance n'est pas exclue de l'enregistrement. Conformément aux dispositions du Règlement REACH, le fournisseur met des fiches de données de sécurité à disposition, respectivement les informations requises selon l'art. 32 du Règlement REACH. Sur demande, il communique en outre les informations selon l'art. 33 du Règlement REACH.

GENERAL CONDITIONS OF PURCHASE

TECHNETICS GROUP France - 90, rue de la Roche du Geai - 42029 SAINT-ÉTIENNE Cedex 1 - FRANCE

PREAMBULE

The conditions of purchase concern all furniture, supplies, subcontractors and others, hereby-designated "The supplier".

1) ORDER REFERENCE

The number indicated at the top of the order shall appear on all documents or correspondence relating thereto. Only invoices with this number will be taken in care.

2) ORDER

The acceptance of the present order automatically involves the acceptance of the general conditions of purchase here in bellow, notwithstanding any clause to the contrary, even of a later date, appearing on any document emanating from the supplier, except in the event of a derogation specially expressly mentioned by TECHNETICS GROUP France on the order or a modification endorsement.

The contract shall be deemed to have fully complied with when, further to an order, the supplier sends a written acceptance, possibly within the period laid down by TECHNETICS GROUP France. The commitments entered into by the agents or representatives of TECHNETICS GROUP France will be valid only in as far as accepted and confirmed in writing.

Should the supplier not execute the TECHNETICS GROUP France order he has accepted, any amount owed by TECHNETICS GROUP France to the supplier shall definitively become TECHNETICS GROUP France's property as contractual indemnity. However, the penalty will be reduced prorata to the interest having accrued to TECHNETICS GROUP France as a result of partial execution.

3) CANCELLATION OF ORDER

All or part of the order and any endorsements may be cancelled outright by TECHNETICS GROUP France without legal formalities and without the supplier or his successors in title being able to claim any indemnity :

- should the supplier fail to comply one or several clauses of the order,
- should the supplier be the subject of the appointment of any person entrusted with the safeguard of the interests of creditor, or of amicable arrangement or of a composition with the general body of creditors or of an application to the court for winding-up, or any similar procedure, or has stopped payment,
- should the supplier cease his activities or be dissolved,
- should one of the case of force majeure referred to in paragraph 7 bring about a delay of delivery exceeding one month.

The cancellation of order is notified by TECHNETICS GROUP France to the supplier by registered letter. It makes the cancellation immediately enforceable. In all the events of cancellation defined hereinabove the supplier undertakes, further to a simple written request by TECHNETICS GROUP France any amount received by virtue of the cancellation order.

4) QUALITY INSPECTION

The supplier undertakes to follow buyer quality policy. By the way, the equipment or the supply, the subject of the present order, ma, at TECHNETICS GROUP France's request, be subjected during the carrying out of the order to inspection by TECHNETICS GROUP France's quality department or by an official body appointed by TECHNETICS GROUP France.

The supplier shall send to TECHNETICS GROUP France a notification of availability as soon as the equipment or supply is ready for inspection or for shipment. Except for particular agreement specified in the order, the supplier shall automatically supply the documents to enable a check to be made. He guarantees that the equipment or the supplies delivered conform to technical specifications. In the absence of such documents are received, and the due date for payment will be set accordingly.

5) TRANSFER OF RISKS

The moment when the risks are transferred is determined as follows :

- in case of sale ex-works, the risks are transferred from the supplier to TECHNETICS GROUP France at the time when equipment or the

supplies have been made available to TECHNETICS GROUP France under the agreement. It being understood that the supplier shall inform TECHNETICS GROUP France in writing of the date from which the latter may take delivery.

- in the case of a "delivered" sale, the risks go from the supplier over to TECHNETICS GROUP France as soon as the equipment or the supplies reach the agreed point, and from the moment when TECHNETICS GROUP France is obliged to take delivery.

- in the case of a FOB or CIF sale, the risks go from the supplier over to TECHNETICS GROUP France at the moment when the equipment or the supplies have actually passed on board of the plane (over the side of the ship) at the agreed airport (port) of shipment.

- when to indication is given in the agreement concerning the chosen method of sale, the equipment or the supplies are deemed to have been sold "delivered".

6) SHIPMENT

For the equipment or supplies of French origin contracted at an EX WORKS price, and in the absence of special instructions, shipment shall be made CARRIAGE PAID at the lowest rates, at the supplier's choice, and according to the weight carried. For the equipment or supplies of foreign origin, contracted at a FOB or FAS or "delivered free to frontier" price, the method of transport used outside the country of origin will be defined by forwarding agents approved by TECHNETICS GROUP France.

All packages shall be accompanied by a dispatch note which must quote the complete references of the order.

7) DELAYS IN DELIVERY

Any delay shall be notified in writing to the TECHNETICS GROUP France office where the order should be shipped, at the latest eight days before the contractual delivery date, and in any event, as soon as the fact which caused the delay comes to the supplier's knowledge. Such a notification does not constitute an acceptance of the delay by TECHNETICS GROUP France who reserves the right of cancelling the order without indemnification and of passing on to the supplier the penalties for the delivery and damages for which TECHNETICS GROUP France might be liable with his own customers.

Force majeure is exclusively limited to earthquakes, cyclones, war, riots and general strike throughout the supplier's territory.

8) INVOICES

Invoices must be sent to the registered office of TECHNETICS GROUP France. The invoices shall show the amount net of taxes, net to be paid as the amount of taxes and comprise generally all compulsory indications which legal provisions or regulations require and, especially for Europe, VAT references of TECHNETICS GROUP France and supplier. Failure to quote this information may lead to substantial delays with verification and settlement their earliest date can only be that of the corresponding shipment. Invoices received after the 25th of each month will be booked one month later.

9) PAYMENT

Unless specially agreed otherwise, payment is made 45 days from the end of the month of delivery, free of interest, by cheque, bill of exchange or transfer. In the case of payment by drafts, the latter are issued by TECHNETICS GROUP France and sent direct to the supplier.

10) GUARANTEE

The inspection does not exonerate in any way the supplier from his guarantee on his equipment or supplies. This guarantee covers all defects observed with respect to the specifications required or any obvious failure to abide by the rules of the art commonly accepted in the trade.

For obvious defects the supplier gives to TECHNETICS GROUP France a guarantee of one year from the day of delivery. The guarantee covers the outright replacement of the equipment or of the supplies and the taking over of the costs resulting therefrom, and the prejudicial consequences suffered by TECHNETICS GROUP France or his customers.

With respect to hidden defects, the supplier shall be unrestrictedly liable for the prejudicial consequences suffered by TECHNETICS GROUP France or his customers. The supplier shall insure his liability and that of the product with a solvent insurance company.

11) JURISDICTION

In any dispute the only competent courts will be those in SAINT ETIENNE, unless the parties agree to resort to arbitration procedure, the conditions of which will be determined by mutual agreement.

The law governing this agreement is FRENCH law.

The present General conditions of Purchase are a free translation of the French official text, which is the only one applicable.

12) SAFETY AND ENVIRONMENT

The supplier must be in accordance with laws and regulations in effects with respect to occupational health and safety and environmental protection: The supplier shall be responsible for its deliveries complying with the provisions of Regulation (EC) 1907/2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH Regulation).

The substances contained in the supplier's products, if required by the provisions of the

REACH Regulation, must be pre-registered or registered after transition periods expire unless the substance is excluded from registration. The supplier shall provide material safety data sheets in compliance with the provisions of the REACH Regulation or the information required under Art. 32 of the REACH Regulation. On request, the supplier shall also submit to us the information required by Art.33 of the REACH Regulation.